

Gebietsdirektor Thomas Beer übergibt den Scheck.

FOTO: ANITA VIEHAUSER

## PS-SPAREN

## Ehepaar gewinnt 10 000 Euro

MAXHÜTTE-HAIDHOF. Das Ehepaar Karin und Franz Rothut aus Maxhütte-Haidhof hat 10 000 Euro beim Gewinnsparen der Sparkasse im Landkreis Schwandorf gewonnen. Gebietsdirektor Thomas Beer und Kundenberaterin Jennifer Heidl übergaben den Gewinner-Scheck an das Ehepaar. Seit 1979 ist das Paar im Besitz eines PS-Loses und jetzt haben sie den Jackpot geknackt. Der Geldsegen kommt kurz nach dem 40. Hochzeitstag und wird in die Wohnungseinrichtung investiert. Beim Kauf eines PS-Loses, wächst das Guthaben. Fünf Euro werden je Los investiert, davon werden vier Euro gespart und dem Konto einmal im Jahr gutgeschrieben. Zusätzlich nimmt man mit einem Euro an der monatlichen Auslosung teil.